
No.1 町内スーパー増設について（平成 31年 4月受付） 

内容 大多喜町にいなげや、城下町オリブ開店して 20年と聞きました。大多

喜町内には、閉校になった学校がいくつかあります。その学校を再利用

してスーパー等をもう１店舗作っていただきたくお手紙を出させていた

だきました。私は以前岬町にありましたトライアル岬店をよく利用させ

てもらいました。手頃な商品価格、豊富な品揃え、新鮮な商品があり大

変買い物がしやすいところでした。今では、市原の八幡店まで通ってい

ます。個人的な意見ではありますが。 

回答 お手紙では、町内にある閉校になった学校にスーパー等を作っていた

だけないかとのことでありますが、現在、町内には閉校した学校が４施

設あり、そのうち老川地区、西畑地区及び上瀑地区にある３施設は既に

活用或いは今後の活用方法が予定されております。 

また、総元地区にある１施設については、スーパーを設置する場所と

して、接続する町道が狭いことなど立地条件が悪く、事業者の誘致も難

しいものと思われますのでご理解賜りますようお願い申し上げます。 

 


